



創立50周年

山王小だより

男子211名 女子203名 計414名

令和7年6月28日
狭山市立山王小学校
学校だより No.13

校長 市川 博康

1 1学期終了まであと15日（登校日）

「私のアサガオ一つ咲いたよ！」昨日、登校の見守りが終わった後、1年生の子供たちがアサガオに水をあげていた何人もの1年生が満面の笑顔で報告に来てくれました。登校後のアサガオへの水やりが日課となっている1年生。葉が日増しに大きくなり、つるもぐんぐんと伸び、少しずつですが、待望のきれいなアサガオの花を咲かすようになりました。アサガオやミニトマト（2年生）を学年の友達や先生と世話をしながら、その生長に一喜一憂できる喜びを味わえる、そんな日常がとても幸せに感じます。



さて、5月の終わりから6月にかけて各学年の校外学習がたくさんありました。

- ・ 風の子学級（川越ガラス細工体験、お菓子横町）
- ・ 1年生：生活科探検（赤坂の森公園）
- ・ 2年生：遠足（多摩六都科学館）
- ・ 3年生：社会科見学（明治製菓・埼玉ピースミュージアム）
- ・ 4年生：社会科見学（クリーンセンター）
- ・ 5年生：宿泊学習（名栗元気プラザ）
- ・ 6年生：社会科見学（国会議事堂・科学技術館）



6年生参議院体験プログラム



3年生明治製菓工場見学

子供たちの様子を見てみると、学校では決して学ぶことができない体験をしています。各担任が事前に詳細な計画を立てるとともに、子供たちも事前に学習をしたり、実行委員が準備したりして、当日の学びを深めていました。

2 運動委員会が企画した「ふえオニ」【6月23日（月）：業間休み】



約100人以上が参加をしました。短い間でしたが、運動委員がオニとなり、全力で逃げていました。運動委員会の5、6年生の子供たちがオニとなり、捕まえると、どんどんとオニが増えていく遊びです。

3 2年生遠足【6/20(金)多摩六都科学館】



【2年生の感想】

- ・宇宙のことや、地球のことをたくさん知ることができました。下水道のアスレチックや仕組みが分かる自転車に乗りました。どれも楽しく、たくさん遊びました。お弁当の時もすごく楽しく、一日が早く感じました。
- ・特にすごかったのは、^{まぼろし}幻のリングを見たことです。また、山王小のみんなと行きたいです。
- ・地球のことをたくさん知って、地球マスターになりたいです。今度は、^{かぞくぜんいん}家族全員で行きたいです。
- ・一番楽しかった部屋は、チャレンジの部屋です。上がったたり下がったりする機械に乗ってみたらとても楽しかったです。また、家族でも行ってみたいと思いました。
- ・特に驚いたのは、^{おどろ}太陽と月の1kgが全然違うところです。太陽は持ち上げられることができなかったけど、月は、^{かるがるも}軽々持ち上げられたので、1kgがこんなにも違うんだなと思いました。
- ・ぼくは時計係になったので、ちゃんと仕事のできたのでよかったです。一番楽しかったことは、^じ磁石で遊ぶ体験です。お弁当をみんなで食べてとても美味しかったです。帰りのバスでは、^{つかれてね}疲れて寝てしまいました。
- ・私が多摩六都科学館で楽しいと思ったところが二つあります。一つ目は、^{うちゅうたんけん}宇宙探検の乗り物です。ぴよんとはねたりびっくりするところが楽しかったです。二つ目は、^{にんぎょう}ロケットの中にある人形です。こわ怖かったけど、^{だれ}誰かが笑って面白くなりました。
- ・惑星の重さを比べたら、^{かせい}火星と月が軽く、^{たいよう}太陽が一番重かったです。



7月の学校行事予定

身の回りをきれいにしよう!

月	火	水	木	金
	1 講話集会	2 集金日 さやまっ子相談員来校日	3 委員会	4 さみどり号 さやまっ子相談員来校日
7 さやまっ子相談員来校日 茶レンジスクール	8 学年集会	9 なかよしタイム さやまっ子相談員来校日	10 クラブなし短縮5時間 (14:15下校) スクールカウンセラー 来校日	11 さやまっ子相談員来校日
大掃除週間				→
14 4時間日課 (下校 13:30) 茶レンジスクール (4年生放課後学習 教室 13:30~)	15 賞状伝達集会 4時間日課 (下校 13:30)	16 4時間日課 (下校 13:30) 給食最終日 さやまっ子相談員来校日	17 3時間日課 (下校 11:35)	18 終業式 3時間日課 (下校 11:35) さみどり号

学校閉庁日のお知らせ

8月11日(月)～15日(金)までの5日間は学校閉庁日です。この日は学校に先生はいません。急な連絡は狭山市役所の教育指導課へ連絡してください。

電話：04-2953-1111

(内線 5652, 5653, 5657)

交通事故・水難事故等に十分注意を!

学期末となり、短縮日課で早帰りの日が増えます。また、日がのびて放課後に遊びに出かける機会も増えています。交通事故・水難事故等の全確保について、ご家庭でも児童とよく話し合いをしてください。特に、歩行中及び自転車乗車中の一時停止の徹底について、日々声かけをお願いします。

また、不審者情報をお子様から聞いた際には、すぐに警察署へ通報してください。よろしくお願いします。



さやまっ子緊急メール合同配信訓練

7月9日(水)12:00～に狭山市教育委員会が行う「さやまっ子緊急メール」合同配信訓練があります。メール本文のメッセージにしたがって指定のURLにアクセスしていただき、回答をお願いします。



バルーンリリースについて

6月に予定していたバルーンリリースですが、猛暑日が続いたため、延期とさせていただきました。延期日は2学期になってからと考えております。再度、実施する際にはご連絡をいたします。またの機会にボランティアに参加していただきますようよろしくお願いします。